

LE GIRAGE UNIVERSEL DE CAMERON

Pour Chaussures en Cuir Jaune, Brun et Tan, Sella, Rènes
Sacs de Voyages et toutes sortes d'Articles de ce genre.

VERNIS A CHAUSSURES CAMERON...

Ce vernis est universel, il a obtenu les médailles d'or aux différentes expositions universelles, il donne à la chaussure, ou autres articles en cuir, un brillant riche, et conserve parfaitement le cuir. Demandez des échantillons.

The D. CAMERON UNIVERSAL SHOE DRESSING Co.



L. A. DASTOUS, Representant, No 3 rue St-Sacrement, Montreal.



LA CASTRATION DES VACHES LAITIÈRES

Bien que nous ayions déjà publié des articles sur ce sujet, nous croyons devoir reproduire la communication faite en France à l'assemblée générale de l'Industrie Laitière à propos de la castration des vaches laitières dans la production du lait destiné à la fabrication du beurre et du fromage.

Nos fabricants y trouveront d'utiles renseignements qu'ils s'efforceront certainement de faire connaître à leurs patrons, fournisseurs de lait. Tout ce qui tend à augmenter la production du lait et ses qualités au point de vue de sa destination vaut la peine d'être sérieusement pris en considération.

Messieurs,
Permettez-moi d'attirer quelques instants votre attention sur une opération qui, sans être nouvelle, est actuellement à l'ordre du jour, grâce aux progrès récents de la chirurgie vétérinaire.

Je veux parler de la castration des vaches laitières.

L'ovariotomie ou extirpation des ovaires était déjà connue autrefois des agronomes latins et des arabes. Olivier de Serres en parle dans ses écrits. Mais à ces époques reculées,

le manuel opératoire était rudimentaire et les accidents très nombreux.

En 1831, Thomas Winn, fermier aux Natchez dans la Louisiane, des Etats Unis d'Amérique, fit connaître les importants résultats de cette opération. Un peu plus tard, Levrat, vétérinaire suisse, publia plusieurs rapports sur ses expériences de Lausanne. La question fut étudiée en France par Regère, de Bordeaux, Roche-Lubin, Prangé, etc..., mais la castration alors pratiquée par le flanc comme pour la truie, entraînait des complications graves et un déchet considérable.

Ce ne fut que vers 1860, que le laborieux praticien Charlier, alors vétérinaire à Reims, inventa le mode opératoire vaginal, grâce auquel il obtint un véritable succès. Le professeur Colin, d'Alfort, perfectionna, en la simplifiant, la méthode nouvelle, et, de ce jour, la question entre dans une nouvelle phase d'expérimentation.

Enfin, de nos jours, les immortelles découvertes de Pasteur, en nous dotant des bienfaits de l'antiseptie, ont permis à la chirurgie de faire un dernier pas dans la voie de la perfection. Le vétérinaire Flocard, de Genève a fait entrer l'ovariotomie dans la pratique courante en supprimant complètement les cau-

ses d'insuccès. Grâce à lui, on peut dire qu'à présent la castration des vaches laitières ne présente plus aucun danger.

J'ai été, il y a quelques années, étudier en Suisse la nouvelle méthode, et j'ai pu, en la modifiant un peu, l'appliquer aux vaches de nos pays. Aussi, depuis trois ans, j'ai opéré un grand nombre de bêtes et j'en opère encore journellement sans jamais un seul insuccès.

L'opération par elle-même, qui ne demande qu'une grande habitude, est des plus simples :

Les premières voies génitales étant désinfectées avec soin à l'aide des antiseptiques anodins que nous possédons, l'opérateur incise le plafond du vagin ; puis, pénétrant par cette étroite ouverture dans le péritoine, va à la recherche des ovaires qu'il enlève l'un après l'autre en écrasant méthodiquement le ligament qui les soutient. Pas d'hémorragie, pas de fièvre, les bêtes opérées ne semblent nullement souffrir.

A partir de ce moment, la vache castrée a perdu la vie de l'espèce et son activité se concentre sur la vie individuelle qui devient alors toute puissante. N'étant plus soumise à l'influence néfaste du retour périodique des "chasses," elle donne

ETABLI EN 1885

Montres, Horloges, Bijoux

AGENT POUR LES CELEBRES MONTRES "WALTHAM"

EDMUND EAVES

185, rue St-Jacques, Montreal.

Justement arrivé, un lot splendide d'horloges en chêne et en noyer, 8 jours, six patrons différents par caisse, sonnent les 1/2 et les heures.—\$13.50 la caisse.

S. PICHE. F. X. O. TRUDEL.

LA BOITE A BEURRE PICHE



La seule boîte à beurre pouvant avantageusement remplacer la tinette et lui étant supérieure à plus d'un point de vue. 1o Elle est facile à ouvrir et à fermer. 2o Etant plus grande de l'embouchure que du fond, le beurre peut en être extrait facilement. 3o Son contenu peut être divisé en parties d'une ou plusieurs livres. 5o Elle coûte moins cher que la tinette.

Manufacturée par S. PICHE & CIE, Ste-Anne de la Pérade, P. Q.
Agent général pour la vente
F. X. O. TRUDEL, St-Prosper Co., Champlain.

Acheter du Thé à la lb. est une "extravagance."
Acheter le Thé en Paquet (Salada) est une "économie."



Vous ne faites pas un profit "imaginaire" aussi grand que sur le Thé à la lb.
Vous faites un plus fort "profit réel," car Vous pouvez vendre trois fois plus.
Vous n'avez pas de coulage, pas de perte de poids, pas de déchets.
Vous ne perdez pas de temps à emballer, et vous n'avez pas de dépense de ficelle et de papier.
Vous augmentez vos affaires et cimenter vos relations commerciales.
Vous n'avez pas de rossignol.
Et vous n'immobilisez pas une piastre de capital.
Vous donnez aux gens ce qu'ils vous demandent et c'est ce qui vous cote comme un homme d'affaires, de progrès "up to date."

Agences pour la vente en gros :

25, Front Street East, - - Toronto
318, Rue St-Paul, Montréal